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Nr. 6 - GEMEINDEVERTRETUNG KATTENDORF vom 12.08.2021 

 
 
Beginn: 19:00 Uhr; Ende: 20:45 Uhr, Kattendorf, Steenbuck´s Gasthof 
 
Mitgliederzahl: 11 
 
Anwesend stimmberechtigt: 
Bürgermeister Barth, Thorsten 
GV Brandes, Ingmar 
GV Haak, Melanie 
GV Hübner, Karsten 
GV Rueck, Marlies  
GV Soukup, Renate 
GV Möller, Jochen 
GV Kriemann, Lars 
GV Lüdemann, Jan Stefan 
 
Nicht stimmberechtigt: 
Frau Horn, Amt Kisdorf – zugleich Protokollführerin 
 
Entschuldigt fehlen: 
GV`in Hamm, Almut 
GV`in Stehnck, Silke-Ilse 
 
 
Die Mitglieder der Gemeindevertretung Kattendorf wurden durch schriftliche Einladung vom 
30.07.2021 auf Donnerstag, den 12.08.2021, unter Zustellung der Tagesordnung einberufen. 
 
Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung wurden öffentlich bekannt gemacht. 
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Tagesordnung: 

1.  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.  Beratung und Beschlussfassung über evtl. Bedenken gegen die Niederschrift über die 5.  

 Sitzung der Gemeindevertretung vom 27.08.2020 

3.  Beschlussfassung über die Nichtöffentlichkeit von Beratungspunkten 

4.  Mitteilungen des Bürgermeisters 

5.  Fragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 

6.  Einwohnerfragestunde – 1. Teil 

7.  Nachbesetzung von Ausschüssen 

8.  Beratung und Beschlussfassung über die Haushaltssatzung 2021 der Gemeinde Kattendorf  

 mit Haushaltsplan 

9.  Beratung und Beschlussfassung über die Teilnahme an der Ausschreibung  

 „Unterhaltsreinigung“ 

10. Beratung und Beschlussfassung über die Teilnahme an der Bündelausschreibung 

 „Gasliefervertrag“ 

11. Einwohnerfragestunde – 2. Teil 

 

Sitzungsniederschrift 
 
 

TOP 1: 

Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Bürgermeister Thorsten Barth eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 

TOP 2: 

Beratung und Beschlussfassung über evtl. Bedenken gegen die Niederschrift über die  
5. Sitzung der Gemeindevertretung vom 27.08.2020 

Gegen Die Niederschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 27.08.2020 wurden keine 
Einwendungen erhoben. Die Niederschrift gilt als gebilligt.  
 
 

TOP 3: 

Beschlussfassung über die Nichtöffentlichkeit von Beratungspunkten  

Ein Ausschluss der Öffentlichkeit zu einem Beratungsgegenstand ist nicht erforderlich. 
 
 

TOP 4: 

Mitteilungen des Bürgermeisters 

Bgm. Thorsten Barth berichtet über 
 

➢ die Bärenklau-Situation im „Deergraben“. 

➢ die als Eilentscheidung erfolgte Auftragsvergabe zur Lieferung elektrischer Energie an die 
Stadtwerke Eutin GmbH. 
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➢ das für den 25.08.2021 geplante Treffen der Lenkungsgruppe im Rahmen des Regionalen 
Verkehrskonzeptes. Herr Bürgermeister Tobias Böttcher aus Oersdorf wird dort die Inte-
ressen des Amtes Kisdorf vertreten. Dabei habe ihn Bürgermeister Thorsten Barth auch 
darum gebeten, den vorhandenen, schlecht zu befahrenden Radweg nach Oersdorf sowie 
einen geplanten Radweg nach Hüttblek anzusprechen. 
 

➢ die nächste Sitzung des Bau-, Wege- und Umweltausschusses am 26.08.2021. Einziges 
Thema sei das geplante Ortsentwicklungskonzept. 
 

➢ die für den 14.09.2021 anberaumte Sitzung des Bau-, Wege- und Umweltausschusses 
mit den Themen „Winterdienst“ und „Hallendachsanierung“. Der Winterdienst muss neu 
ausgeschrieben werden. Der Fördertopf für die Hallendachsanierung ist geschlossen und 
die Gemeinde Kattendorf hat keine Förderung erhalten. 
 

➢ die Aktion „Sauberes Dorf“ am 18.09.2021. 
 

➢ die am 26.09.2021 stattfindende Wahl zum Deutschen Bundestag. Der Wahlraum ist dies-
mal das Theater Kattendorf. 
 

➢ den nächsten Jugend-, Sozial- und Sportausschuss, der sich mit der Möglichkeit der Ver-
mietung des Jugendraumes in der Sporthalle beschäftigen werde. Es sollen Anregungen 
gesammelt und dann in eine zu erstellende Benutzerordnung einfließen. 
 

➢ die Starkregensituationen, unter denen die Gemeinde Kattendorf in den letzten Wochen-
sehr gelitten habe. Die Feuerwehr hatte viel mehr Einsätze als im gesamten letzten Jahr. 
Bürgermeister Thorsten Barth bedankt sich in diesem Zusammenhang ausdrücklich bei 
den Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Kattendorf für ihren uner-
müdlichen Einsatz. 

➢ die Situation nach dem Starkregen vom 25.07.2021. In der Zwischenzeit fand eine Orts-
begehung mit dem Amt Kisdorf und dem Gewässerbeauftragten des Kreises Segeberg, 
Herrn Stabenow, statt. Dabei wurden Möglichkeiten zur Vorsorge aufgezeigt. Deren Um-
setzung und Machbarkeit wird nun geprüft. 
Bürgermeister Thorsten Barth verweist auf die nachfolgende Einwohnerfragestunde und 
stellt eine Beantwortung aller sich dort ergebenden Fragen in Aussicht. 

 
 

TOP 5: 

Fragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 

5.1 – Umgang mit Bärenklau auf Privatgrundstücken –  
Frau Soukup fragt an, welche Möglichkeiten die Gemeinde hinsichtlich des Bestands von Bären-
klau auf Privatgrundstücken habe. 
 
Bgm. Thorsten Barth teilt mit, dass nach Rücksprache mit der Verwaltung rechtlich keine Hand-
habe bestehe. Er werde den Eigentümer des betreffenden Grundstückes daher persönlich an-
sprechen und um Abhilfe bitten. 
 
5.2 – Errichtung des geplanten Funkmastes –  
GV` in Soukup bittet um Mitteilung wann mit der Errichtung des geplanten Funkmastes zu rech-
nen sei. 
 
Bgm. Thorsten Barth berichtet, dass die Fertigstellung der Maßnahme bis Ende 2021 geplant sei. 
Ein Anschluss an das Glasfasernetz stehe ebenfalls noch aus. 
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5.3 – Vermietung des Jugendraums –  
GV` in Rueck verweist auf die notwendige Klärung der Rechtslage in Sachen „Vermietung des 
Jugendraums“. Dieses könnte nach ihrer Auffassung ggf. einen „Betrieb gewerblicher Art“ mit den 
für die Gemeinde entsprechenden Konsequenzen darstellen. 
 
Bgm. Thorsten Barth bittet GV` in Haak um entsprechende Abstimmung mit der Verwaltung. 
 
5.4 – Außenanlagen Kindergarten –  
GV` in Soukup merkt an, dass die Außenanlagen des Kindergartens in einem beschämenden 
Zustand und für Kinder nicht ansprechend seien. 
 
Bgm. Thorsten Barth stimmt der Auffassung zu und ergänzt, dass das Spielgerät zum Teil defekt 
sei. Er bittet den Sozialausschuss darum, sich der Sache anzunehmen. 
 
 
TOP 6:   

Einwohnerfragestunde – 1. Teil 

6.1 – Nutzung des Jugendraums durch den Sozialverband –  
Herr Barkmann fragt an, ob bezüglich der monatlichen Nutzung des Jugendraums durch den 
Sozialverband Änderungen erfolgt seien. 
 
Bgm. Thorsten Barth verneint die Frage. 
 
6.2 – Maßnahmen Starkregen –  
Frau Diedrich bittet um Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 
 

1.) Wird jetzt eine Bestandsaufnahme der vorhandenen Regenwasserabflussrohre durchge-
führt, damit festgestellt werden kann, ob die gesamte Verrohrung insbesondere der Ab-
flüsse auch für Stark- und Dauerregen ausreichend ist? 
 
Bgm. Thorsten Barth bejaht die Frage. 
 

2.) Werden die vorhandenen Abflüsse auf Durchgängigkeit und Beschädigungen untersucht, 
damit eine Unterspülung der Straße vermieden werden kann? 
 
Bgm. Thorsten Barth teilt mit, dass dieses im Hinblick auf die gemeindlichen Abläufe bzw. 
öffentliche Straßen der Fall sein werde. 
 

3.) Wird jetzt das System zum Abführen des Regenwassers (zurzeit ein Graben) gegenüber 
dem Grundstück Buschweg 1 wieder Instand gesetzt und gibt es eine Lösung, dieses 
auch zukünftig und langfristig in diesem Bereich funktionstüchtig zu halten? 
 
Bgm. Thorsten Barth erläutert, dass die Frage im Rahmen der Konzepterstellung für den 
Bereich „Buschweg“ vom Fachmann, Herrn Weimar, beantwortet werden wird. 
 

6.3 – Kanalisation/Grabenreingung/Knickpflege –  
Ein Anwohner des Buschweges fragt an, warum die Rohre der alten Kanalisation nicht mehr ge-
spült werden, wer für die Grabenreinigung sowie die Knickpflege verantwortlich sei. 
 
Bgm. Thorsten Barth teilt mit, dass er die Frage zur Kanalspülung nicht beantworten können. Für 
die Reinigung der Gräben sei die Gemeinde zuständig. Die Knickpflege sei Sache des Grund-
stückseigentümers. 
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6.4 – Ausgleichsring –  
Frau Kaiser macht darauf aufmerksam, dass ihr Keller in Folge des Starkregens u. a. mit Wasser 
und Sand von den umliegenden Feldern vollgelaufen sei. In diesem Bereich sei daher der Einbau 
eines Ausgleichrings notwendig. In diesem Zusammenhang dankt sie der Freiwilligen Feuerwehr 
für die erfolgte Hilfe. 
 
Bgm. Thorsten Barth sagt zu, sich den Bereich anzusehen und mit Herrn Weimar Lösungsmög-
lichkeiten abzustimmen. 
 
6.5 – Konzepte Dorfstraße –  
Herr Langhein weist darauf hin, dass die Dorfstraße mehrfach überschwemmt gewesen sei. Er 
fragt an, welche Konzepte für diesen Bereich vorgesehen seien. 
 
Bgm. Thorsten Barth berichtet, dass er in diesem Bereich eine Ortsbesichtigung mit dem Gewäs-
serbeauftragten des Kreises Segeberg, Herrn Stabenow, durchgeführt habe. Dieser habe zwei 
Vorschläge gemacht, die gemeinsam mit den Anwohnern erörtert werden sollen. 
 
6.6 – Staubecken –  
Frau Langhein weist darauf hin, dass es in dem in Rede stehenden Bereich bereits ein Staub-
ecken gegeben habe. 
 
Bgm. Thorsten Barth stimmt dem zu. Dieses habe sich jedoch als zu klein erwiesen.  
 
6.7 – Mülltonnen/parkende PKW –  
Herr Scheben moniert, dass die im Bereich des Gehweges abgestellten Mülltonnen insbesondere 
für Schulkinder hinderlich seien. Er bittet, an die BürgerInnen zu appellieren, diese künftig nicht 
in den Weg zu stellen. 
 
Bgm. Thorsten Barth erwidert, dass die Gemeinde rechtlich keine Handhabe hat. Er werde das 
Thema jedoch im nächsten Bürgermeisterbrief aufgreifen. 
 
In diesem Zusammenhang verweist GV Hübner auf parkende PKW, die auf den Gehwegen eben-
falls ein Hindernis darstellen. 
 
Bgm. Thorsten Barth bittet, das Thema „Parken“ für den nächsten Bauausschuss auf die Tages-
ordnung aufzunehmen. 
 
6.8 – Geschwindigkeitsbegrenzung im Bereich „Buschweg“ –  
Frau Diedrich beklagt sich über die „Raserei“ im Bereich des „Buschweges“ und fragt an, ob es 
hier die Möglichkeit der Einrichtung einer „30er Zone“ gebe. 
 
Bgm. Thorsten Barth nimmt die Frage für die nächste Verkehrsschau des Kreises auf. 
 
Herr Scheben fragt an, ob im Bereich der Dorfstraße in Richtung der Bushaltestelle eine mobile 
Geschwindigkeitsmessanlage aufgestellt werden könne. 
 
 
Bgm. Thorsten Barth bittet darum, dass sich der zuständige Ausschuss mit dem Vorschlag be-
fasst. 
 
6.9 – 75jähriges Bestehen des TSV Kattendorf –  
Herr Scheben weist darauf hin, dass der TSV Kattendorf im nächsten Jahr sein 75jähriges Be-
stehen begehe. Für den 17.09.2022 seien Feierlichkeiten vorgesehen. Er fragt an, ob seitens der 
Gemeinde Bedenken gegen die Terminierung bestehen. 
 
Bgm. Thorsten Barth verneint die Frage. 
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TOP 7:  

Nachbesetzung von Ausschüssen 

 Zur weiteren Veranlassung: FB I 

 Zur Kenntnis: FB II, FB IV 

 
Bau-, Wege- und Umweltausschuss 
Die Gemeindevertretung wählt Frau GV` in Marlies Rueck in den Bau-, Wege- und Umwelt-
ausschuss. 
 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
Jugend, Sozial- und Sportausschuss 
Die Gemeindevertretung wählt Frau GV` in Renate Soukup als Nachrückerin für GV` in 
Rueck in den Jugend-, Sozial- und Sportausschuss. 
 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 
TOP 8 

Beratung und Beschlussfassung über die Haushaltssatzung 2021 der Gemeinde  
Kattendorf mit Haushaltsplan 

 Zur weiteren Veranlassung: Projekt-Team 

Bgm. Thorsten Barth berichtet, dass der Finanzausschuss in seiner Sitzung vom 16. Juni 2021 
eingehend über den Haushalt 2021 beraten und der Gemeindevertretung die Beschlussfassung 
über die Haushaltssatzung und den Haushaltsplan in der vorgelegten Fassung empfehle.  
(5. FinA vom 16.06.2021, TOP 4).  
 
Eine Änderung wurde lediglich auf Grund des erneuten Beschlusses der Schulverbandsver-
sammlung vom 08.07.2021 zur Erhöhung der Schulverbandsumlage herbeigeführt und entspre-
chend berücksichtigt. Die voran genannte Umlage wurde im Produkt-Sachkonto 24310.5372000 
um 1,3 T€ erhöht und führt zur Reduzierung der Ergebnisse – sowohl im Ergebnis- als auch im 
Finanzplan – in selber Höhe. 
 
Auf Nachfrage von GV` in Rueck gibt AD` in Judith Horn einen Sachstandsbericht zur Abarbeitung 
der ausstehenden Jahresabschlüsse sowie den Auswirkungen auf die gemeindliche Haushalts-
situation ab. Auf Bitte von GV` in Soukup sagt Frau Horn die Nachreichung des Ergebnisses des 
Jahresabschlusses für 2016 zu. 
 
Hinweis der Verwaltung: 
Der Jahresabschluss 2016 schließt mit folgendem Ergebnis ab: 
 

▪ Jahresfehlbetrag 75.200 € 
▪ Finanzmittelfehlbetrag 58.300 € 
▪ Liquide Mittel 88.100 € 
▪ Bilanzsumme 5.169.000 € 

 
 
Sodann beschließt die Gemeindevertretung die nachfolgende Haushaltssatzung 2021 mit 
Haushaltsplan:  
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Haushaltssatzung der Gemeinde Kattendorf 

für das Haushaltsjahr 2021 
 
Aufgrund des §§ 77 ff. der Gemeindeordnung wird nach Beschluss der Gemeindevertre-
tung vom 12.08.2021 - und Genehmigung der Kommunalaufsichtsbehörde1 vom          - 
folgende Haushaltssatzung erlassen: 
 

§ 1 

Der Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2021 wird 

1. im Ergebnisplan mit  
einem Gesamtbetrag der Erträge2 auf 1.519.900  EUR 
einem Gesamtbetrag der Aufwendungen2 auf 1.438.100  EUR 
einem Jahresüberschuss von 81.800  EUR 

  

2. im Finanzplan mit  
einem Gesamtbetrag der Einzahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit 
auf 

1.476.200  EUR 

einem Gesamtbetrag der Auszahlungen aus laufender Verwaltungstätigkeit 
auf 

1.238.000  EUR 

einem Gesamtbetrag der Einzahlungen aus der Investitionstätigkeit und der 
Finanzierungstätigkeit auf 

364.900  EUR 

einem Gesamtbetrag der Auszahlungen aus der Investitionstätigkeit und der 
Finanzierungstätigkeit auf 

       632.900  EUR 

 
festgesetzt. 

 

§ 2 

Es werden festgesetzt: 
1. der Gesamtbetrag der Kredite für Investitionen und Investitionsförderungs-

maßnahmen auf 
0  EUR 

2. der Gesamtbetrag der Verpflichtungsermächtigungen auf 0  EUR 
3. der Höchstbetrag der Kassenkredite auf               0  EUR 
4. die Gesamtzahl der im Stellenplan ausgewiesenen Stellen auf 0 Stellen. 
 

§ 3 

Der Höchstbetrag für unerhebliche über- und außerplanmäßige Aufwendungen und Aus-
zahlungen und Verpflichtungsermächtigungen, für deren Leistung oder Eingehung die 
Bürgermeisterin ihre oder der Bürgermeister seine Zustimmung nach § 82 Gemeindeord-
nung erteilen kann, beträgt 2.500 EUR. 

§ 4 

Gemäß § 22 Abs. 1 GemHVO-Doppik sind die Aufwendungen und die dazugehörigen Aus-
zahlungen eines Produkts mit Ausnahme der Personalaufwendungen, der Aufwendungen 
für ehrenamtliche Tätigkeit, der Verfügungsmittel, der internen Leistungsbeziehungen, der 
Abschreibungen und der Zuführungen zu Rückstellungen und Rücklagen gegenseitig de-
ckungsfähig. 
 

        Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
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TOP 9: 

Beratung und Beschlussfassung über die Teilnahme an der Ausschreibung  
„Unterhaltsreinigung“ 

 Zur weiteren Veranlassung: FB III 

 Zur Kenntnis: II 

Der Reinigungsvertrag mit der Firma Gepe Peterhoff GmbH läuft zum 31.12.2021 aus, sodass 
eine Neuausschreibung unabdingbar ist. 
 
Um einen größeren Wettbewerb zwischen potentiellen Bietern zu generieren und kleineren An-
bietern eine Gleichbehandlung gegenüber Großunternehmen einzuräumen, wird die Unterhalts-
reinigung der amtsweit insgesamt 12 Liegenschaften in 2 Losen ausgeschrieben und erfolgt durch 
den Dienstleister Gebäudemanagement Schleswig-Holstein AöR in einem EU-weiten Verfahren.  
 
Der neue Reinigungsvertrag wird bis zum 31.12.2024 geschlossen und enthält die Option einer 
einmaligen Verlängerung um ein weiteres Jahr. 
 
Die Auftragssumme der potentiell vier Vertragsjahre der gemeindeangehörigen Objekte der Ge-
meinde Kattendorf beträgt ca. 41.200,00 € und liegt somit gemäß der Zuständigkeitsordnung im 
Entscheidungsbereich der Gemeindevertretung. 
 
Bgm. Thorsten Barth erläutert, dass nach seiner Auffassung seitens der zu beauftragenden Firma 
zwingend ein Ansprechpartner vor Ort benannt und ein Kündigungsrecht innerhalb der ersten drei 
Monate eingeräumt werden sollte. Darüber hinaus sollte ein Leistungsnachweis erstellt werden. 
 
Die Gemeindevertretung beschließt die Teilnahme an der EU-weiten Ausschreibung durch 
die GMSH für den Zeitraum vom 01.01.2022 bis 31.12.2024 mit der Option einer einmaligen 
einjährigen Verlängerung und ermächtigt den Bürgermeister zur anschließenden Auftrags-
vergabe an den / die wirtschaftlichsten Bieter. 
 

        Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 
TOP 10:  

Beratung und Beschlussfassung über die Teilnahme an der Bündelausschreibung  
„Gasliefervertrag“ 

 Zur weiteren Veranlassung: FB III 

 Zur Kenntnis: FB II 

Der Gasliefervertrag mit der LogoEnergie GmbH läuft zum 31.12.2021 aus, sodass eine Neuaus-
schreibung unabdingbar ist.  
 
Die Neuausschreibung der Vertragsjahre 2022 - 2024 soll in Form einer Bündelausschreibung 
durch den Dienstleister Gebäudemanagement Schleswig-Holstein AöR (GMSH) erfolgen.  
 
Durch die Bündelung der Nachfrage mehrerer Ausschreibungsteilnehmer wird ein größerer Gas-
bedarf ausgeschrieben, wodurch günstigere Energiepreise als im Rahmen von Einzelausschrei-
bungen erzielt werden können. 
 
Die Auftragssumme der drei Vertragsjahre der Objekte der Gemeinde Kattendorf liegt mit  
ca. 22.000,00 € gemäß der Zuständigkeitsordnung im Entscheidungsbereich der Gemeindever-
tretung. 
 
Da der Auftrag zwingend an das wirtschaftlichste Angebot vergeben werden muss, sollte mit dem 
Beschluss über die Teilnahme an der Bündelausschreibung der Bürgermeister zur Auftrags-
vergabe an den wirtschaftlichsten Bieter ermächtigt werden. 
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Die Gemeindevertretung beschließt die Teilnahme an der Bündelausschreibung der GMSH 
über den Bezug von Erdgas für die Vertragsjahre 2022 – 2024 und ermächtigt den Bürger-
meister zur Auftragsvergabe an den wirtschaftlichsten Bieter. 
 

      Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
 
 
TOP 11:  

Einwohnerfragestunde – 2. Teil 
 
11.1 – Straßenbaumaßnahme –  
GV Jochen Möller fragt an, wann mit der Fertigstellung der Straßenbaumaßnahme zu rechnen 
sei. 
 
Bgm. Thorsten Barth teilt mit, dass die Arbeiten zum 15.08.2021 fertiggestellt sein sollen. 
 
11.2 – Beleuchtung Bushaltestelle –  
GV Karsten Hübner verweist auf den Antrag der CDU-Fraktion auf Einrichtung einer Beleuch-
tung der Bushaltestelle im Bereich der Amtsverwaltung. 
 
Bgm. Thorsten Barth erwidert, dass sich der Fachausschuss in seiner nächsten Sitzung mit 
dem Antrag befassen werde. 
 
11.3 – Unterspülung des Gehweges im Bereich „Brahmberg“ –  
Herr Müller fragt an, was in Sachen Gehwegunterspülung im Bereich der Straße „Brahmberg“ 
unternommen werde. 
 
Bgm. Thorsten Barth informiert, dass die Angelegenheit bereits an die Amtsverwaltung gereicht 
worden sei und dort abgearbeitet werde. 
 
11.4 – Häuschen „Mitfahrbank“ –  
Herr Barkmann bittet um Sachstand zur weiteren Verwendung des Häuschens bei der Mitfahr-
bank. 
 
Bgm. Thorsten Barth teilt mit, dass das Häuschen umgesetzt werden solle. Ein konkreter Stand-
ort stehe noch nicht fest und werde im Jugend-, Sozial- und Sportausschuss beraten. Evtl. sei 
eine Verwendung im Bereich des Sportplatzes sinnvoll. 
 
11.5 – Insektenhaus –  
GV` in Soukup informiert darüber, dass das von der SPD-Fraktion geplante Insektenhaus fertig-
gestellt sei und auf dem gemeindeeigenen Grundstück an der Koppel bei „Steenbuck` s Gast-
hof“ errichtet werden soll. 
 
 
Da keine weiteren Fragen gestellt werden, schließt Bgm. Thorsten Barth die Sitzung der Ge-
meindevertretung mit einem Dank für die Mitarbeit um 20:45 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
Gez.: Judith Horn         Thorsten Barth 
          Protokollführerin        Bürgermeister



 


